



## Escándalos de 'Alito' provocan la primera baja en el PRI



Tras los escándalos e investigaciones en contra del dirigente del PRI, Alejandro Moreno “Alito”, por presunto enriquecimiento ilícito ya provocó la primera baja en la bancada de la Cámara de Diputados, ya que el legislador por Coahuila, Shamir Fernández Hernández, renunció a la militancia tricolor.

“El PRI es un partido que se ha desviado de sus ideales, principios y valores, con los cuales me identifiqué y dediqué con pasión en mi vida. En este momento no comparto la decisión de la dirigencia nacional ni el rumbo que están tomando. Siempre anteponen los intereses personalísimos de unos cuantos del interés colectivo de su militancia”, dijo en conferencia el legislador.

El expriista mencionó que el error del PRI es dejar de escuchar a sus liderazgos, que han pedido que el partido sea autocrítico y deje las imposiciones y simulaciones, las cuales han provocado el divisionismo interno y la pérdida de la confianza de los ciudadanos.